



「やる気いっぱい えがおいっぱい 大正小」 9月号

大正だより

令和4年8月31日
横浜市立大正小学校

電話:045-851-0755 FAX:045-851-2093

ホームページ <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/taisho/>

しゅくだい ^{にわ}
宿題が すんだら庭で プールだぞ

校長

夏休みに入ると、校庭も校舎も急にひとけがなくさびしい場所に変わります。セミたちが懸命に鳴くばかりの道を、「子どもたちはどんなふうにご過ごしているのだろう。」と、思いながら歩いていました。すると、子どもの明るい声が聞こえてきました。見ると、庭にプールをこしらえてもらって、気持ちよさそうに水浴びをしていました。ホースで水を入れているお父さんにもこやかです。きっと、その日の宿題をすませた子どもたちに、「ようし、それなら今日は、プールだぞ。」と、用意してくれたのでしょう。子どもたちも、こうして家族で楽しい夏休みを過ごしているのだと、温かい気持ちになりました。

さて、そんな夏休みも、大きな事故なく終わり、子どもたちがまた元気に登校してきました。今年度は、閉庁日の14日間、ウサギ小屋のチョコちゃんチョコビちゃんを預かっていただくようお願いしたところ、たくさんの方に応募をいただき、抽選で2つのご家族の方に預かっていただきました。水木さん松澤さんのご家族の皆様、本当にありがとうございました。おかげさまで、休日もたゆまず世話をしていた職員が、その間お休みをいただくことができました。また、冬休みの閉庁日も新たに応募するようになると思いますので、関心がある方は、ぜひよろしく願いいたします。

こうして、校舎にもウサギ小屋にも活気が戻った学校ですが、昨年度から始まった1人1台のタブレット活用を、今年度、また1歩前進させようと考えています。それは、タブレットをどのように活用すればいいのか、その使い方を子どもたち自身が考え、決めて実行していくという取組です。先生たちが見守るなか、代表委員会がリーダーシップを取り、みんなで決めてみんなで実行する歩みを進めていきます。さらに、本校は、この度、横浜市教育委員会から「タブレット持ち帰り試行校」として承認されました。タブレットを持ち帰ることで、家庭での学習や家庭との連携に、ぜひ役立てていきたいと考えています。保護者の方にご理解ご協力をいただきながら、推進していきたいと思っておりますので、ぜひよろしく願いいたします。詳しくは追って文書等でご説明申し上げます。

三浦宿泊体験学習

5年生が6月22日(水)～23日(木)に三浦に宿泊体験学習に行きました。

プロ雅農園で野菜を育てるには200日ぐらいかかるのを知って、野菜をもっと食べようと思いました。シーカヤックを運ぶときに友だちと協力しました。



村内ウォークラリーで協力して、暗号をといてゴールにたどりついた時こそ、すごくうれしかったです。三浦宿泊体験学習では、社会で生きるために必要なことを学びました。

なぞの道
ウォークラリーで
まよひこむ

行ってみて
三浦のすこ
思ひ出に

カヤックを
こくと進んで
うれしいな

学校で
他学年が
おかえりこ

三浦では
みんなと学び
助け合い

友達と
三浦の思ひ出
たからもの

学校保健委員会

今年度の学校保健委員会のテーマは「けがゼロプロジェクト！～けがをなくして、笑顔いっぱいの大正小にしよう～」です。6月28日の学校保健委員会では、4年生・5年生・6年生のクラス代表の児童と、保健委員会の児童、PTA代表、先生たちで、どうしたらけがを減らすことができるのかを話し合いました。みんな、一生懸命話し合いに取り組みました。9月から、話し合いで決まったことを、保健委員会のみんなで実現させます。どんな取り組みが始まるのか、楽しみです♪

日光修学旅行

6年生が7月3日(日)～4日(月)に日光へ修学旅行に行きました。

日光東照宮では、昔の人の技術に感動しました。それぞれの彫刻一つ一つに思いが込められていて、特に眠り猫はねずみ一匹も通さないという意味が込められています。すごく迫力のある東照宮は、これからも日本のみりよくであり続けてほしいです。

足尾銅山では、人の手でトンネルをほって、当時の人はとても苦労してほったのだなと実感しました。

益子焼体験は絵付けをするだけですが、とても楽しかったです。私は三猿をかいたのですが、上手くかけてよかったです。

大猷院は自分たちで調べて動画をつくったので、動画中に説明した建造物があった時、何とも言えないうれしい気持ちになりました。階段がとっても長くてすごかつかれました。華嚴の滝は、迫力があって、とても圧倒されました。



華嚴の滝に行って、100m下から滝を見ました。勢いがすごくて目をひきつけられました。東照宮・大猷院・輪王寺では、階段をのぼるのが大変だったり、3体の仏様を見ることができたりしました。

日光修学旅行の中でも特に思い出に残った“華嚴の滝”。岩壁から97mという高さから水が流れ落ち、迫力満点で日常では見られない特異な景観をつくっていました。ただただ、「きれい。」という言葉しか出ませんでした。



東照宮に行くのは初めてでした。なので、鳴き龍、眠り猫、三猿と、見学したもの全てが印象に残りました。

華嚴の滝も大迫力で見ていて楽しかったです。日光に行く前に写真で華嚴の滝を見ていたので、写真と実物の迫力のちがいに驚きました。

9月の予定

9月の目標
時間を守って生活しよう

日	曜日	行 事
1	木	集会 身体計測6年 委員会活動
2	金	朝読書 身体計測5年 授業参観 夏休み作品展 (地域・保護者)
3	土	
4	日	
5	月	朝学習 身体計測4年 学校カウンセラー来校 (PM)
6	火	朝会 身体計測3年 ロング昼休み 校内授業研究会 全校 14:45 下校 PTA 本部会
7	水	朝学習 身体計測2年
8	木	集会 身体計測1年 クラブ活動
9	金	朝読書 身体計測個別支援学級・欠席者 大正一句の日
10	土	
11	日	
12	月	朝学習 不審者対応訓練
13	火	朝会 ロング昼休み PTA 常任委員会
14	水	朝学習 個別支援学級三校交流会 (小雀小) 学校カウンセラー来校 (AM)
15	木	なかふれタイム
16	金	朝読書
17	土	
18	日	
19	月	敬老の日
20	火	朝会 ロング昼休み 個人面談① ※個人面談日 全校 14:45 下校
21	水	朝学習 学校カウンセラー来校 (AM)
22	木	朝学習 個人面談②
23	金	秋分の日
24	土	
25	日	
26	月	朝学習 学校カウンセラー来校 (PM) 個人面談③
27	火	音楽朝会 ロング昼休み 個人面談④
28	水	朝学習 代表委員会
29	木	集会 1・6年 個人面談⑤
30	金	朝読書 個人面談⑥

授業参観と夏休み作品展について

夏休み明けの「夏休み作品展」ですが、今年度は新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、**保護者・地域の方のご参観は9月2日(金)のみとさせていただきます。なお、その日は授業参観を行います。参観される学年は以下の通りです。**

9月2日(金)の日程

	授業参観	作品展参観
2校時	1・4年	2・3・5・6年
3校時	2・5年	1・3・4・6年
4校時	3・6年	1・2・4・5年

作品展は体育館で行います。

個別支援学級はご自分の学年にてご参観ください。何卒、ご理解ご協力の程よろしくお願ひいたします。

<9月の下校時刻>

- 6日 (火) 校内授業研究会のため
全校 14:45 下校
- 20日 (火) からの個人面談日
全校 14:45 下校

“学援隊スクールパトロール”は5年生です

日にち、時間帯は決まっていません。特に登下校時間に注意して見てください。活動の際は、来校証と学援隊パトロールカードを身に付けてください。よろしくお願ひ致します。

<10月の主な予定>

- 3日(月) 個人面談⑦
 - 4日(火) 2年ズーラシア遠足 PTA 本部会
 - 5日(水) 歯科検診(全学年)
 - 7日(金) 前期終業式
 - 11日(火) 後期始業式 常任委員会
区図工巡回展展示 (~17日まで)
 - 12日(水) 避難訓練
 - 21日(金) スポーツフェスティバル前日
準備のため全校給食ありの
4校時授業
 - 22日(土) 大正スポーツフェスティバル
 - 23日(日) 予備日
 - 24日(月) スポーツフェスティバル代休
 - 26日(水) 3年区音楽会(予定) 代表委員会
6年児童生徒交流日
- ※社会の情勢により変更の可能性があります。

〈お願ひ〉 お子さんが学校から上履きや傘を借りた場合は速やかにご返却をお願ひ致します。「大正小」という名前が入っています。